



Vamos a darle al pueblo de México una reforma que garantice su derecho a una justicia pronta, expedita y gratuita: Ignacio Mier



Ciudad de México, 8 de agosto de 2024

No hubo oídos sordos en los diálogos nacionales, donde todas las voces tuvieron oportunidad de expresarse; en un ejercicio transparente y democrático, dotaremos de auténtica autonomía e independencia de los poderes fácticos al PJJ, señala el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena

En el marco del último foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, en Culiacán, Sinaloa, el diputado federal Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, anunció que, en los próximos días, con transparencia y atención de todas las voces expresadas, se confeccionará un dictamen que garantice el derecho primordial de las y los mexicanos a una justicia pronta, expedita y gratuita.